

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA – 008

Despacho Congresista Emiliano Apaza Condori

Congresista Emiliano Apaza juramentará a parlamentarios jóvenes de la región de Puno

- La juramentación será el próximo viernes en el auditorio del Colegio de Abogados de Puno, un día antes se desarrollará un debate de 2 proyectos de Ley alcanzados a los seleccionados.

En una ceremonia especial que se desarrollará en el auditorio del Colegio de Abogados de Puno, este próximo viernes el Congresista de la Republica, Emiliano Apaza Condori juramentará a los 25 jóvenes más los 5 accesitarios que fueron seleccionados en el programa "Parlamento Joven" que promueve la Oficina de Participación, Proyección y Enlace con el Ciudadano con apoyo del parlamentario puneño.

El congresista de la República Apaza Condori, fue invitado por el segundo Vicepresidente del parlamento Norman Lewis del Alcázar, para juramentar a los jóvenes parlamentarios que fueron seleccionados luego de un arduo proceso de evaluación de un total de 250 jóvenes participantes de la región de Puno

Los parlamentarios jóvenes iniciarán su trabajo desde el día jueves 06 de noviembre donde debatirán dos Proyectos de Ley lo cuales serán debatidos el día viernes después de la juramentación, luego de ello conformaran su mesa directiva simulando el trabajo real que se hace en el Congreso de la Republica.

Cabe señalar que los parlamentarios jóvenes presentaran sus proyectos en una plenaria nacional que se llevará en Lima el próximo 04 y 05 de diciembre, junto a sus pares de las regiones de Huánuco, Tumbes y Ayacucho, asimismo durante su permanencia en la capital visitarán las instalaciones del Congreso de la Republica, el museo de la Santa Inquisición y los despachos congresales.

Esta elección de los jóvenes que tuvo el apoyo pleno del legislador Emiliano Apaza, busca promover un espacio de construcción de ciudadanía y liderazgo a través de prácticas democráticas entre jóvenes líderes y/o potenciales líderes y cuenta con el apoyo de la Fundación Hanns – Seidel. Por otro lado el proceso de selección constó de 3 etapas de inscripción y selecciones de aptos, capacitación y evaluación.

Agradecidos por su difusión